



INVITATION PRESSE

Plus d'1 million d'acteurs de santé se mobilisent pour promouvoir le bon usage du médicament.

Le **Collectif Bon Usage du Médicament** organise un colloque le jeudi 22 mars, qui sera introduit par **Agnès Buzyn, Ministre des Solidarités et de la Santé**. A cette occasion, 10 préconisations seront présentées à la Ministre pour réduire les décès et les hospitalisations dues au mauvais usage du médicament. Chaque année, **plus de 10 000 décès, et plus de 130 000 hospitalisations à cause d'un mauvais usage du médicament**. Or, dans 45 à 70 % des cas ces hospitalisations seraient évitables.

Tribune pour un Bon Usage du Médicament

Jeudi 22 mars 2018 de 14h à 18H

Maison des Pharmaciens

Auditorium

13 rue Ballu

75009 Paris

(Métro Place de Clichy – lignes 2 et 13)

Après trois ans d'existence et plusieurs actions de sensibilisation menées auprès du Grand Public et des professionnels de santé, le Collectif Bon Usage présentera les enjeux de cette lutte, les résultats déjà obtenus et la nécessité d'aller plus loin avec dix propositions pour les années à venir (programme en pièce jointe).

Inscrivez-vous en ligne et téléchargez le programme du colloque : [ici](#).

Merci de confirmer votre présence par retour de mail

Contacts Presse du Collectif Bon Usage :

Stéphanie Bou – Tél : 01 45 03 88 38 – sbou@leem.org

Virginie Pautre - Tél : 01.45.03.88.87 - vpautre@leem.org

Jean-Clément Vergeau - Tél : 01.45.03.86.82 - jcvergeau@leem.org